

Le 02 avril 2023

Par : pyg@lavoixdubord.fr

Photo d'illustration

La Doudoune de Natation

Le 1^{er} Avril une Info apparaissait sur le site du club des Sports Nautiques du Caudrésis-Catésis indiquant que la température de l'eau des piscines allait être abaissée à 8°.

Il était indiqué de se revêtir d'une doudoune pour pouvoir nager.

Nous avons diligenté notre reporter afin d'avoir plus de précisions concernant cette information.

Notre reporter n'a pas hésité à mouiller le maillot (*de bain*) afin de contrôler personnellement la température de l'eau. Il s'est présenté à la piscine vêtu d'une très belle doudoune qui tirait plutôt de la couette que de la combi de natation.



Photo d'illustration

N'écoutant que son courage et bravant les éléments, il s'est jeté à l'eau recouvert de sa doudoune.

Le temps que l'eau du bassin traverse son vêtement il s'est rendu compte que la température de l'eau était tout à fait raisonnable et avoisinait les 28°.

Malheureusement notre reporter n'a pas pu bénéficier de cette eau très longtemps car sa doudoune chargée d'eau l'a irrémédiablement entraîné vers le fond du bassin. Il n'a dû sa survie qu'à la présence des nageurs du club des SN4C qui étaient en train de pratiquer leur entraînement et qui lui ont porté secours.

A la vue de tous ces éléments notre reporter, qui a récupéré toutes ses fonctions, en a déduit qu'il s'agissait d'un Poisson d'Avril.